

令和4年12月15日

つむぎ通信

石部南学区まちづくり協議会
地域支えあい推進部会

令和4年度第4号

石部南学区まちづくり協議会では湖南市より委託を受けて、地域の支え合いの仕組みやネットワーク作りを推進してまいります。
石部南学区の皆様の声を聞かせて頂きながら進めます。
どうぞよろしく願いいたします。

1. サロンつむぎ（10月1日、11月5日、12月3日と 3か月連続で開催しました。）

■ 10月1日（人間の優しさとは）

10月1日（土）今年度3回目の「サロンつむぎ」を開催しました。今回は藤支照子さんによる講演会でした。演題は「人間の優しさとは」です。興味深いテーマですが、哲学的でもあり難しいテーマでもあります。それを独特の親しみやすい語りかける口調でたちまち参加者を引き込んで頂きました。参加者は過去2回の人数の2倍にもものぼる44名でした。お話の後には、5-7人のグループで感想を話し合う時間も持ちました。「今までやってきた事は間違っていなかった。」「子どもや孫に自分の背中を見せることが必要なんや。」「悲しい人の話を聞くとときどう慰めたらよいか悩む。」など感想や質問などがたくさん出てとても勉強になりました。



■ 11月5日（歌声喫茶）



11月5日（土）は服部富子さんの伴奏とトークを交えながら「歌声喫茶」を開催しました。総勢32名の方の参加で大いに盛り上がりました。「赤とんぼ」「シャボン玉」等の童謡や「見上げてごらん夜の星を」「東京ラブソディー」等のなつかしい歌を次々と歌いました。「富士山（頭を雲の上に出し・・・）の作詞者「巖谷小波（いわやさざなみ）は近江水口藩の藩医の子どもで日本のアンデルセンと言われる文学者であった。等々のトークも交えながら17曲を歌いました。やはりみんなで歌うと盛り上がります。



■ 12月3日 (終活! 相続を中心に)

12月3日(土)は吉田健太郎さんに終活について講演をして頂きました。

22名の方々に参加して頂きました。

講師の吉田さんは2014年に地域おこし協力隊として湖南省市に来られ、任期完了後も湖南省市で様々な事業を立ち上げながら湖南省市を盛り上げて頂いています。元々は不動産のプロでしたが空家の対策を考える中で終活の重要性に気付いたそうです。どなたもが身近な方の相続問題と無縁ではありません。ご自分の終活も考える必要があります。質問も皆さん真剣な内容でした。今年度のサロンで最も長い時間を費やしました。

2月度にも相続以外の切り口で終活の事を考えてみようかと計画しております。



2. 健康歩こう会(ゆったいウォーク)

毎週3回継続しています。ウォーキングのあとは「きずなカフェ」

でおしゃべり、楽しく歩きませんか？



3. 【きずなカフェ】 毎週3回オープン

石部南区第3集会所にて、月・水・金の10:00~12:30 開店しています。

(都合により変更になる場合があります。)

おしゃべりしながら、楽しい一時を一緒に過ごしませんか～

コーヒー、紅茶、お茶等々(軽なお菓子もあります。)

1回のご来店で100円です。



4. 緊急通報システムの普及活動

先行している宮の森の方々に設置後の感想などのアンケートを実施しました。

2か月～10年設置されている方17名にご意見を伺いました。(抜粋)

- | | |
|--------------------|--------------------|
| ① 機器の故障や不具合は？ | ⇒ 全くありませんでした。 |
| ② お元気コール(1回/月)は迷惑？ | ⇒ 迷惑と感じる人はいませんでした。 |
| ③ 緊急ボタンを押した事があるか？ | ⇒ 3人/17人が押した事がある。 |



自由意見(抜粋)

- ①他の人にも設置を勧めて欲しい。
- ②一人暮らしの人には特に設置したほうが良い。
- ③助かったことが何度もあります。是非、他の人にも勧めて欲しい。
- ④とにかく安心感があり、恐怖心が無くなるのが大きい。子どもたちも喜んでいる。

等々感謝のご意見をたくさん頂きました。

「つむぎ通信」へのご意見は、

部会長 : 甲斐正信(080-3110-2785)

副部会長 : 山元照代(090-8571-0879)までご連絡ください。